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栗栖委員  いままでニコニコ献金のしかたがわからず初ニコです。これからもよろしくお願いします。

阿部会長  先週のガバナー公式訪問，みなさまおつかれさまでした

長屋委員  先週はガバナー公式訪問おつかれ様でした

大和幹事  ガバナー公式訪問おつかれさまでした

佐治 清   会員

山本 英明 会員

阿部 幸男 会員

ニコニコ献金紹介_平尾・親睦委員長

誕生祝いの言葉_田中会員
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河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内

大和　志郎

事務局・例会場

幹　事

会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

みなさんこんにちは，前回7月26日の成瀬ガバナ-公式訪問と
クラブ協議会では，会員の皆さんには多数のご出席頂きまして，

ありがとうございました。

成瀬ガバナ-からは，音更クラブは積極的に事業の推進・奉仕
の継続などに取り組んでおり今後も活発な活動に期待いたし

ます。など随分とお褒めの言葉を頂きました。

これら，過去の実績とそれぞの各委員会の取り組みが評価さ

れたものだと思います。

また，今月8月は会員増強拡大月間でありますが，皆さんご
存知の通り7月初めに1名の退会があり現在39名となってしま
いました。

今年度，会員増強では40名の会員で3名の入会43名と計画し
ておりましたが，退会が1名出たことで4名の新入会員を募りた
いところです。

会員増強委員会はもとより皆さんと共に協力し何とか4名の新
入会員を向かいたいと考えますのでご協力の程宜しくお願い

致します。

ニコニコ献金

8月誕生祝



 

黒川会員(前年度・出席委員長)より，前年度の出席率を報告いただいた。

中西会員(前年度・幹事)より，決算・監査を報告いただいた。

開会_村瀬・会長エレクト 司会_広瀬SAA

会務報告_大和幹事

前年度の出席率報告_黒川会員 前年度の決算・監査報告_中西会員

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

<月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今回の会報担当者： 守護

守護雅富、中西眞司、真鍋克義、吉川直人、岡本清司、竹田晋二、早川靖志、久保明

例会案内

　８月　９日 (水) 　会員卓話 　　　　　　　　　 　　　 (会員増強委員会)

　８月１６日 (水) 　休会

　８月２３日 (水) 　会員卓話　　　　　　　　　　　　　 (ロータリー推進委員会)
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